

Consell y UV trabajan para identificar a más víctimas del franquismo - Levante - 14/07/2021

Consell y UV trabajan para identificar a más víctimas del franquismo

► La consellera Pérez y la rectora Mestre firman un convenio para desarrollar proyectos de investigación

R.C.V. VALÈNCIA

■ La Conselleria de Participación, Transparencia, Cooperación y Calidad Democrática y la Universitat de València (UV) firmaron ayer un convenio de colaboración que permitirá desarrollar proyectos de investigación e innovación en la identificación de las víctimas de la Guerra Civil y del franquismo.

La consellera de Calidad Democrática, Rosa Pérez Garijo, afirmó que con este acuerdo «se va a trabajar codo con codo con la Universitat de València y Fisabio para mejorar las tasas de identificación de los restos de las víctimas

encontrados en las fosas de la Comunitat». «Queremos que esas tasas sean cada vez más elevadas para que los restos de las personas que fueron asesinadas hace más de 80 años puedan volver a sus pueblos con sus seres queridos», añadió.

Pérez Garijo ha señalado también que «esta colaboración demuestra el interés de las instituciones por seguir avanzando en políticas de justicia, memoria y reparación».

Por su parte, la rectora de la Universitat de València, Mavi Mestre, señaló que «este convenio es muy importante por lo que supone de recuperación de nuestra memoria histórica».

«Pero sobre todo por la parte del reencuentro que implica la recuperación de los restos humanos de personas sepultadas en las fosas», apostilló.

De este modo, con la colaboración entre Generalitat, Fisabio y la Universitat de València hace posible «este reencuentro de las familias, más de 80 años después», ha resaltado Mavi Mestre.

El objetivo es impulsar la investigación e innovación interdisciplinaria en la identificación de víctimas de la Guerra Civil y del franquismo que contribuya a mejorar las tasas de identificación a través de nuevas técnicas, así como la transferencia y difusión científica y social.

Este acuerdo desarrolla el convenio marco de colaboración suscrito en marzo con Fisabio y la Universitat de València para promover este tipo de trabajos a través del análisis genético, el análisis forense y el estudio del contexto histórico para conseguir un notable avance en el proceso de identificación.